

PP, 21

13/11/2025

LEGISLATIVO



A INVITACIÓN DE SHEINBAUM Se apunta CIRT para enriquecer iniciativa de reforma electoral

Ante representantes de empresas de radio y televisión, la Presidenta afirmó que se necesita analizar el sistema de comunicación política, que otorga a partidos y candidatos 48 minutos al día.



Llama Claudia a CIRT a enriquecer reforma electoral

Invita a que tengan una reunión con la comisión para acordar los tiempos al aire para candidatos

a presidenta Claudia Sheinbaum convocó a concesionarios y trabajadores de la radio y la televisión a participar en la resu gobierno, con el objetivo de modificar mocrático electoral". el sistema de elecciones en el país.

Cámara Nacional de la Radio y la Televisión (CIRT), la mandataria pidió a los medios de comunicación electrónicos exponer sus propuestas para enriquecer la iniciativa de reforma, que podría estar lista a audiencias recuerden el nombre de un asinicio del próximo año.

"He puesto a discusión abierta de toda que pudiera llegar a constituirse en una reforma electoral. Les invito a que tengan que se fortalece la democracia". una reunión con esta comisión para que hablemos de los tiempos que tanto les im- te, "pese a estas diferencias de opinión", portan a ustedes, los tiempos de los partidos políticos en la época de elecciones, los tiempos", afirmó la mandataria.

Ante representantes de empresas de la radio y televisión de todo el país, la Presidenta afirmó que se necesita analizar el sistema de comunicación política, que da a partidos y candidatos 48 minutos al día.

En especial, dijo, analizar la repetición de mensajes políticos de 20 segundos, todos los días y de manera repetitiva, "lo que esto significa para los propios medios, para la audiencia, para los electores y, también, para quien busca ser reconocido forma electoral, que emprendió en la sociedad a través de un modelo de-

Desde 2008, los partidos y candidatos Al participar en la Convención de la se distribuyen 48 minutos al día en la programación de la radio y televisión. Diariamente se transmiten cientos de comerciales propagandísticos, en los que se privilegian melodías u ocurrencias, para que las pirante o de un partido político.

la mandataria reconoció que ha tenido la sociedad, a través de una comisión, lo diferentes opiniones a las que se difunden en los medios de comunicación, y eso "ya

> La mandataria aseguró que, no obstansu gobierno "no caerá en censurar ni reprimir la libertad de expresión".

"Desde el gobierno de México lo deci-

PERIÓDICO PÁGINA SECCIÓN FECHA



PP, 21

13/11/2025

LEGISLATIVO



mos con ciaridad: no reprimimos, no cen- añora la reforma electoral. suramos, no limitamos nunca la libertad de expresión, creemos y confiamos en ella" afirmó.

El presidente de la CIRT, José Antonio García, refrendó el apoyo de la industria al Desde el gobierno de México gobierno de la República y reconoció la lo decimos con claridad: no disposición de la Presidenta para incluirlo reprimimos, no censuramos" en discusiones trascendentales como la reforma la ley de telecomunicaciones y



CLAUDIA SHEINBAUM PRESIDENTA



La Presidenta, ayer, con empresarios de radio y televisión.